



Conocía el asesino los movimientos de activista Samantha

VIRIDIANA MARTÍNEZ
Y SELENE VELASCO

Martí Batres, Jefe de Gobierno, confirmó ayer que la activista trans Samantha Gomes Fonseca fue asesinada tras haber estado en el Reclusorio Sur y que quien disparó en su contra conocía la ruta que tomaría.

“Estaba, al parecer, visitando a su pareja en el Reclusorio Sur”, dijo.

“Al salir del Reclusorio va en un transporte, en un Didi, y hay un punto determinado. Al llegar a un tope, ahí hay una persona que al parecer ya sabía que iba a pasar por ahí y le apunta con un arma y le dispara”.

El Mandatario agregó que tanto personal de la Fiscalía capitalina como de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) investigan el caso y que revisarán si hace falta impulsar la reforma legislativa para tipificar el transfeminicidio.

“Todos los instrumentos que tengamos para el combate de la criminalidad son muy

importantes, especialmente delitos de alto impacto como estos homicidios, feminicidios, transfeminicidios”, comentó.

Aspirante a una senaduría por Morena, Gomes Fonseca fue agredida de muerte en Xochimilco el domingo.

Kenya Cuevas, directora de la casa de las Muñecas Tiresias, remarcó que se trata del cuarto transfeminicidio ocurrido en el País en los primeros 15 días del año y el segundo contra defensoras sociales, lo cual fue tomado con alerta.

“Para la comunidad trans es un impacto de miedo, de represión el cual, pues todo mundo está consternado, con miedo a salir, dicen ‘si matan a las defensoras qué nos esperamos nosotras’”, expresó.

De acuerdo con Cuevas, Samantha había señalado que había sido amenazada, pero no fue escuchada y no hubo medidas de protección para ella.

“Es un mensaje de que no les importa su seguridad (a las autoridades) cuando es una consigna, cuando vemos

con el dolo que se hizo”, dijo.

Refleja también como se demeritan las violencias en contra de la comunidad, refirió.

Justo ayer se realizó una manifestación que fue convocada por la propia Samantha días antes, tras un discurso del presidente Andrés Manuel López Obrador en el que llamó “hombre vestido de mujer” a la diputada trans de Morena, Salma Luévano.

Cuevas dijo encargarse de que los familiares de la aspirante a Senadora



Kenya Cuevas,
activista

“Es un impacto de miedo, de represión el cual, pues todo mundo está consternado, con miedo a salir, dicen ‘si matan a las defensoras qué nos esperamos nosotras’”.



■ La activista en una de las fotografías de sus redes sociales. Hace poco había convocado a una protesta que se realizó ayer.